

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Agresor de mujeres suma acusaciones

VÍCTIMAS ALZAN LA VOZ

ALEJANDRO "N"
está vinculado a
proceso por los
delitos de violencia
familiar y violación,
indicó Ernestina
Godoy, titular de la
Fiscalía capitalina

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gtmm.com.mx

Alejandro "N", actualmente bajo proceso por los delitos de violencia familiar y violación, suma acusaciones.

A través de una carta que hicieron llegar a **Excélsior**, cinco mujeres narran la violencia que sufrieron durante la relación que sostuvieron con su agresor en diferentes momentos.

Una de ellas relata que su historia con el agresor empezó en enero de 2019: "Cuando me enviaste por Instagram un mensaje que decía 'Mar, cuántos años tienes'. Si me lo hubieran preguntado esa vez, jamás me hubiera imaginado que hoy, después de que me destruiste por años, tendría el valor de alzar la voz y perder el pánico".

Después, Renata Gerdes asegura que habla por primera vez tras 15 años de que fuera violentada por el hombre, quien fue detenido el 27 de agosto pasado.

"No pensé que llegaría el punto donde dirigiría una carta a la persona que más

daño me ha hecho en la vida. Creía impensable esta oportunidad de expresarle, 15 años después, al hombre que me agredió, acechó y acosó durante años", afirma.

Ella cuenta que padeció violencia digital, pues el ahora imputado difundió una fotografía suya en una red social y entre sus amigos; debido a ese acto, ella intentó quitarse la vida.

A lo largo de nueve páginas, Renata Gerdes, María Teresa Ealy y otras tres mujeres identificadas por las iniciales A.P.M, A.R y M.Z. alzaron la voz para cerrar un capítulo en su vida.

Las víctimas coincidieron en que Alejandro "N" logró manipularlas y acabar con su autoestima a través de comentarios dirigidos para controlarlas y aislarlas.

"Este es un mensaje para todas las mujeres que hoy en día viven algún tipo de violencia de su pareja, para decirles que no están solas y que cada vez seremos menos las que tenemos miedo de alzar la voz".



LA INVESTIGACIÓN

El lunes pasado, Ernestina Godoy, fiscal de la Ciudad de México, dio a conocer a través de un mensaje a medios de comunicación que Alejandro "N" fue vinculado a proceso por su probable participación en los delitos de violencia familiar equiparada y violación equiparada agravada.

"En la audiencia inicial, el impartidor de justicia dio por cumplimentada la orden de aprehensión, ejecutada por nuestros detectives de la Policía de Investigación, por lo que el Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas formuló la imputación correspondiente", indicó.

La fiscal capitalina precisó que según las indagatorias, de 2019 y hasta 2023, el imputado posiblemente ejerció violencia física, violencia psicoemocional y violencia sexual contra su pareja.

"Quiero que lo sepan todos los agresores de las mujeres: los buscaremos, los detendremos, los procesaremos y exigiremos sentencias ejemplares en contra de quienes agredan a una niña, a una adolescente o a una mujer en esta ciudad", sentenció en su mensaje la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.



Foto: Especial

La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, afirmó que en la ciudad no se permitirá que se agreda a las mujeres, niñas y adolescentes.



MENOR LLEVABA PISTOLITA A LA ESCUELA PRIMARIA

Por quererles presumir una pistola a sus amigos, un estudiante de la escuela primaria República de Camerún, ubicada en la esquina de las calles Luis Echeverría y Álvaro Obregón, en la CDMX, fue puesto a disposición de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes después de que una docente encontró el arma de fuego dentro de su mochila.



cio en la

cuer-
na-
i-

LLEVA FUSCA A LA PRIMARIA

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- El ingreso de un arma de fuego por parte de un estudiante a la escuela primaria República de Camerún, en la Colonia Presidentes de la Alcaldía Álvaro Obregón, puso en alerta a padres de familia.

El menor, al parecer de sexto grado, fue descubierto por una profesora el miércoles cuando llevaba el arma con cartuchos útiles en su mochila por lo que reportó los hechos.

Hasta anoche las autoridades no se habían pronunciado al respecto.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**